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しべちゃアドベンチャースクール閉講式が開発セ
ンターで行われました。参加した小学生26人、高
校生スタッフ13人に対し、島田教育長より修了証
書の授与が行われ、参加者からは活動を通して学
んだことなど感想発表がありました。

しべちゃアドベンチャースクール閉講式1/21

道は観光客誘致を目的に観光列車モニターツアー「氷
雪のネイチャーロード　純白冬紀行・釧網本線」が開
催され、茅沼駅は多くのツアー客でにぎわいました。
駅ではミルクックさんとハッピーくろべえがツアー
客を迎え、乗客は駅のホームから飛来するタンチョウ
を撮影するなど茅沼駅を満喫していました。

　　観光列車モニターツアーが開催されました1/27

晴天のもと中高生や地域サークルチームなど20
チームの参加により行われました。参加者は歓声を
上げながら、冬の一日を楽しみました。
【大会結果】　◦優　勝　桜　Ａ
　　　　　　◦準優勝　チーム茶安別
　　　　　　◦３　位　標茶中学野球部B

　  アイスストッカー大会が行われました

日本郵便と本町は地域における協力に関する包括的
連携に関する協定を結び、その調印式が行われまし
た。この協定は、町民が安心して本町に住み続けら
れるよう、郵便局員が業務中に見守り活動を行うも
のです。

郵便局と町の見守り協定が結ばれました1/25

「SL冬の湿原号」が運行初日を迎え、約280人の乗
客を乗せて釧路駅を出発しました。標茶駅では、ミ
ルクックさんとハッピーくろべえが出迎え、川上シ
ンフォニア・ウインドアンサンブルによる演奏のほ
か、しべちゃ牛乳などの無料配布が行われました。
また、駅舎横では「みるくっくさんのアンテナショッ
プ」が期間限定でオープンし「みるくカツ」や雑貨
などが販売され、ご当地商品を買い求める人でにぎ
わいました。

　  冬の観光シーズン到来1/27

標茶高等学校の生徒が、北海道教育委員会主催の
「ジュニアリーダーコース」に標茶町代表として参
加。町の活性化について行動計画を立て、実践発表
し、最優秀チームに選ばれ、釧路管内の代表として
ＦＭくしろの番組に出演しました。

釧路管内の代表としてＦＭくしろに出演！2/3

1/28
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おめでとうございます

標茶町の監
査委員を務
められた田
中俊彦さん
が平成29年
度町村監査
功労者表彰
を受賞しました。平成21年から平成29年まで監査
委員を務められた田中さんは、今回の受賞に対し「今
回の受賞は支えてくださった方のおかげ。皆さんに
感謝したい」と話しました。

1/22

町内在住のカメラ愛好者の方へ
町内で行われたイベントや明るい話題など、
何でも結構ですので、写真の投稿をお待ち
しております。

役場企画財政課地域振興係
「投稿写真コーナー」

全道中学校
スケート大
会において
優秀な成績
を収め、第
38回全国中
学校スケー
ト大会（２月３日、長野県）に出場を決め、その報告
に役場を訪れました。500メートル、1,000メートル
に出場する宍戸夢叶さん（塘路中３年）は「練習の
成果をしっかり出し決勝進出を目指したい」と抱負
を話しました。

1/30

活躍が期待されます

釧
路
新
聞
社
提
供

標茶町クリーンセンターの火入れ式が行われまし
た。約20人が参列し、安全祈願の神事が行われた後、
池田町長がスイッチを押し、炉に火が点火しました。
同施設は今後性能試験が行われ、４月から供用開始
される予定です。

　  　標茶町クリーンセンター火入れ式2/6

ありがとうございます

明治安田生
命保険相互
会社釧路支
社釧路駅前
営業所（北
村淳所長）
が、町民ス
ケート大会ならびに標茶町アイスストッカー大会の
参加賞として缶ジュースや日用品などの協賛品を寄
贈してくださいました。

1/22

雪印メグミ
ルク磯分内
工場（北川
俊幸工場長）
が、町民ス
ケート大会
ならびに標
茶町アイスストッカー大会の参加賞として協賛品の
自社製品（チーズ）を寄贈してくださいました。

1/24

釧路管内郵
便局でつく
る釧路地区
連絡会（酒
井盛興川湯
郵 便 局 長、
写真中央）
は、JR釧網線釧路ー標茶間を運行するSL冬の湿原
号を題材に作られたオリジナルのフレーム切手「SL
冬の湿原号2018」の販売を記念し、町へフレーム
切手を寄贈してくださいました。
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